



2024-25年度 RI会長  
ステファニー A. アーチック



No.3573 11月19日(火)

● 本日の卓話

## 「税務行政の現状」

和歌山税務署

署長 松本誠一さん

● 次週の卓話

## 「和歌山県の重点施策について」

和歌山県知事

岸本周平さん

● 先週の例会記録

- ✳ロータリーソング 我等の生業
- ✳ビジター紹介 なし
- ✳出席報告 (会員数80名、免除会員1名)  
本日出席(11/12) 56名 70.00%
- ✳メイキャップ 和東へ1名
- ✳S. A. A. (ニコニコ箱) 松井良樹さん、野井和重さん、  
野志幸生さん、川端貞喜さん、  
廣井久道さん、市川 晃さん、  
福辺昌紀さん、塚本貞治さん、  
知念章雄さん、依岡善明さん、  
豊田英三さん、和中美喜夫さん

本日合計 ￥45,000

今年度累計額 ￥864,000

- (財団寄付献金箱) 松井良樹さん、野井和重さん、  
野志幸生さん、川端貞喜さん、  
中野智一さん、河村秀樹さん
- (米山奨学会献金箱) 松井良樹さん、野井和重さん
- (青少年育成奨励金) 松井良樹さん、野井和重さん

## 11月はロータリー助回月間

### 和歌山市内9RC 和歌山駅前花壇植替奉仕事業

11月10日(日)  
JR和歌山駅西口前



● 会長あいさつ

会長 野井和重



### 【しんとう】

神道ってなに？ 宗教なの？  
神道は宗教じゃないと思っています。  
そのわけは…

- ①教祖様がいない
- ②経典がない

③布教活動一切なし

④日本人のほとんどがお正月に神社へお参り、  
七五三のお祝いなど

⑤宗教による戦争がない

少々私的なお話になりますが、私が思っている神道とは、日本人が昔から毎日行ってきた生活習慣の事と考えています。朝起きたらお天道様に「おはよう御座います」日がしずんだら「今日も一日有難う御座いました」とご挨拶。いわゆる自然崇拝です。

八百万の神と呼ばれる、日本の神様は「みず」にも「くうき」にも、あちこちにいらっしゃいます。そしていつも見守ってくれています。自分の心の中にも潜んでくれていると信じています。古来の日本人の生き方や知恵、そして道徳。今の日本人が忘れ(かけている)てしまった、いにし

えの素晴らしい生活習慣そのものだと信じて疑いません。

第二次世界大戦で日本の敗戦が濃厚になった昭和18年パリで、大正10年から昭和2年にかけて駐日大使を務めた詩人のポール・クローデルは、「日本人は貧しい、しかし高貴だ。世界でどうしても生き残ってほしい民族をあげるとしたら、それは日本人だ」と発言しています。

そんな日本を取り戻したいですね。

## 会 長 報 告

ガバナー月信が出来ております。皆様お読みください。和歌山新報さんに「06市堀川スタディークルーズ」の記事を載せて頂きました。



誕生日お祝い

## 幹 事 報 告

- 例会変更のお知らせ (和歌山アゼリアRC)
- 回覧物2点 (あさひ便り、英語版ロータリーマガジン)
- ガバナー月信 (卓上配布)
- バギオだより (パーソナルBOX配布)

## 委 員 会 報 告



### クラブ奉仕A部門

廣井久道 理事

来週からI.D.M.が開催されます



### 親睦・ソング委員会

酒徳俊夫 副委員長

秋のBBQ家族会、大いに盛り上がったことの御礼

る、コネクトはつながるで清掃活動を通して人と人をつなげようという思いで活動を始めました。

幅広い年齢層の方が参加しやすいお掃除はみんなが交流することができるコミュニティに適していると思いました。

活動をしているとごみ拾いはいろいろな分野につながりがあると思いました。環境美化ですから環境はもちろんですが、掃除に来て、ごみ拾い運動をする、社会参加をすることは健康につながります。また多種多様な企業ともコラボでさせていただくこともございます。孤独・孤立対策の観点からも、地域の清掃活動が新たな友人や出会いの場となることがあります。

教育機関等の学校と一緒にごみ拾いをさせていただくことは、教科書だけでは得られない地域の現状を見て知ること、SDGs や環境問題に対する関心や理解が深まります。

さらに、清掃活動を通じて人とのつながりを広げることで、将来の可能性が広がります。新たなつながりを得ることで、異なる視点やアイデアを得ることができ、自分の選択肢が増えることでしょう。私達の清掃活動は、ただその場所をきれいにするというだけでなく、同時に人とのつながりを広げることで個々の成長や個人の可能性拡大にもつながる重要な活動であると信じています。

## 卓 話

### 「ごみ拾いからひろがる」



NPOクリーン&コネクト和歌山

代表 幸前 青空さん

活動を始めた時期は新型コロナウイルスが猛威を振るい、人と人とのつながりが希薄化されていた時期でした。そういった中、クリーンはきれいにす



(左) 野井会長、卓話ゲスト 幸前青空さん

## 秋のBBQ家族会in観潮

2024年11月10日(日) 12:00~  
於：漁火の宿 シーサイド観潮

